



4 Pièces

114 m²

Réf. 5220-5471115

1 495 000 €

Chamonix-Mont-Blanc

Appartement à vendre (74400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein coeur du centre-ville de Chamonix, à quelques pas du téléphérique de l'Aiguille du Midi, venez à la découverte de ce charmant appartement situé dans une petite copropriété de 4 appartements. Cette propriété de plus de 100 m² à l'esthétique alpine est composée de 4 pièces, dont une suite parentale avec salle de bains attenantes, une chambre double, une chambre avec lits superposés. Depuis la pièce de vie, vous profiterez d'un large salon, d'une cuisine ouverte, d'un balcon et d'une terrasse exposés Sud avec vue sur le Mont-Blanc. Un garage partagé, une cave et une place de parking ...

In the heart of downtown Chamonix, just a few steps from the Aiguille du Midi cable car, come and discover this charming apartment in a small condominium of 4 apartments. This Alpine-style property of over 100 sqm is composed of 3 bedrooms, including a master suite with en suite bathroom, a double bedroom and a bedroom with bunk beds. From the living room, you'll enjoy a large living room, an open kitchen, a south-facing balcony and terrace with views of Mont Blanc. A shared garage, cellar and outdoor parking space complete the apartment. Please do not hesitate to contact us for further ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

